



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Garrigues, Google, Microsoft, Repsol, HP, Santander y Vodafone, entre las empresas que impulsan el Clúster de la IA en la Comunidad de Madrid

La presidenta de la Comunidad de Madrid, **Isabel Díaz Ayuso**, junto al alcalde de Leganés, **Miguel Ángel Recuenco**, y al rector de la Universidad Carlos III (UC3M), **Ángel Arias**, **inauguraban este viernes el primer Clúster de Inteligencia Artificial (IA) de España**, ubicado en el Parque Científico de la UC3M en el Parque Tecnológico de Leganés (Legatec).

La Comunidad de Madrid eligió Leganés para instalar este Clúster de Inteligencia Artificial, una iniciativa pionera que situará al municipio como un referente tecnológico. **El Clúster está compuesto por más de 40 empresas e instituciones relacionadas con esta disciplina** y su objetivo es crear programas y mecanismos de IA para que las empresas puedan mejorar exponencialmente la eficiencia y la innovación en sus procesos y toma de decisiones.

Además, **el Clúster, que contará con una Oficina Técnica para la gestión del mismo, lleva a cabo investigaciones, estudios, análisis y proyectos en IA** y toda actividad que pueda constituir una aportación a

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |